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Bezirk V. – Franken 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Protokoll Bezirksversammlung 2024     06.04.2024 
 
Ort: TSV- Fischbach e.V 
 
Beginn: 13 Uhr 
 
 
Tagesordnung:  

1. Begrüßung 
2. Totengedenken 
3. Grußworte Gäste 
4. Genehmigung der Tagesordnung 
5. Bericht des Bezirksobmanns 
6. Berichte der Fachwarte 
7. Bericht der Schatzmeisterin 
8. Bericht der Kassenprüfer 
9. Bericht des Schiedsrichterobmanns 
10. Anträge 
11. Verschiedenes 
12. Verabschiedung der Gäste und Vereinsvertreter 

 
 
 
 
Anwesenheit:  Vorstandschaft  

 entschuldigt Minderlein Dominik 
 
Anwesenheit: Vereine  

26 davon 10 unentschuldigt 2 entschuldigt 
Der Vorstand wird bei den unentschuldigten nochmal nachfragen warum es keine 
Rückmeldung gab 
 

Anwesenheit: Gäste 
  Neumühler EG Reichert Dieter 
 

EAS Wettelsheim wurde mit Vollmacht vertreten durch Frieder Jung 
  
 
  Tagesordnungspunkte 
 
Zu 1.) Herbert Donner begrüßte alle Vereinsvertreter und Gäste 
 
Zu 2.) Totengedenken 
 
Zu 3.) die geladenen Gäste vom Verband waren leider verhindert  
 
Zu 4.) Tagesordnung wurde genehmigt 
 
Zu 5.) Bericht Bezirksobmann 
 



Bericht Bezirksobmann: 
 
Leider muss festgestellt werden das es beim Frankenpokal kein großes Interesse besteht, 
was sich negativ auf den weiter Bestand des Bezirks V auswirkt.  
 
Der BO verweist das bei geringem Interesse an Bezirksausschreibungen irgendwann der Bezirk 
aufgelöst werden könnte. 
Um das zu vermeiden müssen wir mit den einzelnen Vereinen nochmal nachhaken und es ihnen 
klar machen. 
 
Bei Nachfrage warum es keine Meldungen gibt: 
 Spieler Überlastung durch zu viele Vereinsturniere 
 

wenn man im Bezirkspokal weiterkommt, Sorge im Bayernpokal unterzugehen 
  
 
Wie wird die nächste Wintersaison 
 
In der letzten Wintersaison wurden Mixed und Ü50 abgesagt, weil zu wenig Interesse bestand. 
Jetzt ist die Überlegung ob wir nicht die Winterturniere auf Pflaster austragen könnten. 
 
Bei der Abfrage in der Sitzung waren alle dafür 
 
die Spielordnung müsste dafür geändert werden, Karl wird die Spielordnung durchlesen und 
dementsprechend bearbeiten  
 
Eistraining Saison 24/25 in der Arena wird nur jeden 2. Donnerstag im Monat stattfinden, weil 
auch hier das Interesse zu gering ist und die Kosten hoch. 
 
Im Bezirk gibt es 392 Mitglieder die dem Verband mit Pass gemeldet sind 
(dann die Frage warum keine Meldungen) 
 
Bei der Frage für Vorschläge an den BEV kam auch wenig Rückmeldung, außer 
mehr Training mit anderen Vereinen zu veranstalten 
Da können sich die einzelnen Vereine einfach kurzschließen und einen Trainingstermin 
ausmachen 
 
Duo Turniere sind im kommen 
 
Green Card sollte mehr im Bezirk V beantragt werden, der Antrag ist auf der Homepage hinterlegt 
Da müssen wir noch ein wenig mehr Werbung machen 
 
Bei der TK-Sitzung wurde das Thema Haftung angesprochen. 
wie bin ich Versichert, wenn ich zu einem Trainingsabend in einem anderen Verein teilnehme 
(An und Abfahrt), oder zu einem nichtangemeldeten Turnier 
wurde zur Prüfung an die Rechtsabteilung weitergegeben 
 
Bericht Sportwart: 
 
Winter 2023/24   Bezirksmeisterschaft Weitenwettbewerb 10 Jugendliche von U14 – U23 
                           Herren 6,  Ü40  2 , Ü50  4 
 
Bayernpokal Weitenwettbewerb 
                            C-Klasse 1. und 2. Platz  
                            U14 4. und 8. Platz 



                            Ü40 3. Platz 
Europameister U19/ Mannschaft    Maximilian Klein EC Priesendorf 
 
Bezirkspokal / Bayernpokal / Bezirkspokal Mixed / Bayernpokal Mixed / wurden abgesagt 
 
Deutsche Meisterschaft Mixed / 7. Platz / ESV Nürnberg Rbf. 
 
Damen Bundesliga / 11. Platz Liga erhalten / ESV Nürnberg Rbf  
Herren Bayernliga Nord / 6. Platz 1. Spieltag / 14. Platz 2. Spieltag / ESV Nürnberg Rbf  
Herren Bezirk Oberliga / 9. Platz 1. Spieltag / 7. Platz 2. Spieltag / TSV Velden 
 
Bezirkszielwettbewerb haben teilgenommen 2 Damen und 4 Herren 
Bayerische Meisterschaft / 23. Platz Gisela Hirschhorn 
 
Bezirksklasse A / 6 Mannschaften 
      Aufsteiger TSV Binsfeld, Bezirksliga Bezirk VI 
 
 
Bericht Damenwart: 
 
Bezirkszielschiessen Sommer in Roth 07.Mai  
 Teilnehmer 4 Damen 11 Herren 1 Jugendlicher 

Cornelia Leitenberger und Maria Trummer fuhren zur Bayerischen 
Meisterschaft 

 
Bayerische Meisterschaft:  
 24. Platz / Maria Trummer und 29. Platz / Cornelia Leitenberger 
 
 
Bezirkspokal Damen 25. Juni 2023 waren 2 Mannschaften am Start 

 1.Platz ESV Nürnberg Rangierbahnhof 
 
 
Ausgeschrieben für 2024 
 
Bezirkszielschiessen in Roth am 05.05.2024 
 gemeldet bis jetzt 1 Damen 8 Herren und 3 Jugendliche 
 
Anmeldefrist wird eine Woche nach hinten verschoben 
 
Damenbezirkspokal am 30.06.2024 in Uehlfeld  
 gemeldet 1 Mannschaft 
 
 
Mixed Bezirkspokal am Rangierbahnhof am 21.07.2024 
 gemeldet 1 Mannschaft 
 
66 Damen haben einen Spielerpass, leider auch hier keine Meldungen für eine 
Damenmannschaft 
 
 
 
 
 
 



Weitenschiessen: 
 
vom 26.-29.01.2024 fanden am Goggausee in Kärnten die Europameisterschaften statt. 
Maximilian Klein vom ESC Priesendorf war im Team der U16 und U19 dabei und konnte in beiden 
Klassen mit dem Team Vizeeuropameister werden. 
Anfang Januar waren die Bayerischen und die Deutschen Meisterschaften in Pocking. Hier 
konnten Alesandro Kordat und Klaus Leisner vom TSV Velden Gold und Silber in der Herren C 
Wertung erreichen. Wir konnten auch die Jugendklassen U14, U16 und U19 mit Spielern aus 
Winkelhaid und Gunzenhausen beschicken. Thore Kalb aus Winkelhaid konnte sogar an der 
Deutschen Meisterschaft teilnehmen. Auch in den anderen Klassen wurden gute Ergebnisse 
erzielt. 
Am 07.04 wird der Frankenpokal in Uehlfeld stattfinden und vom 27.-28.04.2024 wird der 
Bayernpokal ebenfalls in Uehlfeld stattfinden. 
 
Antonia Kachelmann wurde in Berlin vom Ministerium mit dem Silbernen Lorbeerblatt 
ausgezeichnet 
 
 
Jugendwart: 
 
im Moment gibt es 9 Jugendliche im Bezirk  
im Ziel und Weitschiessen waren alle Altersstufen vertreten 
(Ergebnisse siehe in den einzelnen Sparten) 
 
Talentsichtung findet wieder mit dem Bezirk VI zusammen statt, wer jemanden hat bitte mit Stefan 
in Verbindung setzten 
 
Werbung machen für den Jugendsport an Schulen wäre vielleicht eine Idee 
 
 
Bericht Schatzmeisterin: 
 
Die Mitgliederzahlen sinken leider, trotzdem gehen wir mit einem Plus aus dem Jahr 2023 
Kontostand 01.01.2023:  14756,85€ 
Kontostand 31.12.2023:  15657,82€ 
 
Kassenprüfung: 
 
Kasse wurde geprüft und ohne Beanstandung abgenommen 
Vorstandschaft wurde einstimmig Entlastet 
 
 
Bericht BSO: 
 
Der Bezirk hat 12 neue Schiedsrichter  
Ein neuer Schiedsrichterlehrgang findet entweder im Herbst dieses Jahres oder Anfang nächsten 
Jahres statt. 
Wer jemanden hat bitte sich bei Robert melden 
 
Auf einer Turnieranmeldung müssen WBL und Schiedsrichter angegeben werden 
Materialprüfung Sommer wird kommen, da es leider in letzter Zeit viele Mängel gab und sogar 
neues Material nicht in Ordnung war. 
Daher wenn ihr nicht sicher seid, erst prüfen lassen durch Robert und dann erst Material 
benutzen, sonst wird es schwierig Ersatz zu bekommen. 
Robert bedankt sich für die gute zusammen Arbeit mit dem BEV 



 
 
Zu 10.) Anträge 
  
 es lagen keine vor 
 
Zu 11.) Verschiedenes 
 
 Ein Termin zur Ehrung für die Sportler/innen mit besonderer Leistung 
 im Bezirk V wird noch gemacht 
 

Änderung der Spielordnung wird im Umlaufverfahren abgefragt um 
zu beschließen 

  
 tolle Arbeit auf der Homepage, wurde sehr gelobt 
 

2. Bundesliga in Velden werden Termine noch auf die Homepage 
gestellt 

 
 
Für die Homepage gab es noch paar Sachen: 
 
Bei dem Formular für einen Turnierantrag lässt sich das Datum nicht ändern 
Schiedsrichterwesen sollte noch dazu kommen 
Verlinkung zum BEV und DESV 
 
 
Zu 12.) Verabschiedung 
 
Herbert verabschiedete alle Gäste und Vereinsvertreter und bedankte sich für die Teilnahme 
 
 
Ende: 15 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                          
 
 
 
 
 
 
 

 
 



 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 


